



BOLETÍN DE PRENSA

Gracias a la gestión del exgobernador Carlos Caicedo

Por primera vez en el Magdalena, colegios con calendario cafetero preparan alimentos del PAE en sus sedes

**Gracias al Gobierno de los resultados del Cambio recibirán doble complemento RPS en el desayuno y el almuerzo.*

Para 1.929 niños, niñas y adolescentes pertenecientes a las instituciones educativas del calendario cafetero, la alimentación escolar preparada en sitio, ya es una realidad.

Lo anterior, gracias a la gestión del exgobernador Carlos Caicedo y su política de PAE universal y enfoque diferencial.

Desde el Gobierno del Cambio los colegios cafeteros fueron incluidos en el proyecto “PAE para el cambio en los territorios indígenas”, con una inversión de \$7.935.129.673 en el marco de la resolución 18858 del 2018 que establece los lineamientos técnicos administrativos para estos grupos étnicos.

“Estamos muy complacidos de recibir por primera vez el PAE en raciones preparadas en sitio. Gracias al exgobernador Carlos Caicedo por cumplir su compromiso con los estudiantes de colegios cafeteros, y al gobernador Rafael Martínez por llevar a cabo el desarrollo del programa” dijo Ana Celis Pérez De la Cruz, coordinadora de la IEDA Sierra Nevada de Santa Rosa de Lima, institución beneficiada.

Cabe mencionar que, el calendario cafetero inicia el primer día hábil del año y culmina el 30 de octubre, fecha ajustada a la cosecha de café en las estribaciones de la Sierra Nevada.

BO-0040. Santa Marta, viernes 16 de febrero de 2024.